神樹の窓

清明小学校だより 第5号 令和2年8月31日

家庭数配布

みんなの願い実現へ! 2学期がスタート

短い夏休みが終わり、2学期がスタートしました。放送による始業式では、3年生代表児童が、この2学期に「漢字、水泳、習字を頑張りたい」と力強く抱負を発表しました。校長先生は、「自分のいいと思うところや好きなところを思い出して、そこを伸ばしていける2学期にしよう」と呼びかけられました。2学期を通して、それぞれが自分らしく成長していけるよう、個々の目標に向けて頑張ってほしいと思います。



-放送室にてお話 される校長先生

始業式での放送に 真剣に耳を傾ける 子どもたち →





8月の様子から↓

田んぼ観察会が行われました(5年)



夏休み明けに行われた身体測定



自分たちで作ったペットボトルの イカダを楽しむ2年生。今年は9 月4日まで水泳の授業があります。

今後の予定

《9月の主な予定》

9月1日(火)避難訓練 2校時

2日(水)水曜日日課5時間授業(職員の会合のため)

全校下校 14:30

4日(金)児童会 6校時

8日(火)5年高原学習(予備日 18日)

9日(水) 職員研修のため水曜日日課5時間

全校下校 14:30

10日(木)来入児保護者会 1年下校 13:20

11日(金)職員の会合のため全校5時間授業

全校下校 15:10

14日(月)稲刈り事前学習(5年)、クラブ 6校時

15日(火) 職員研修のため5時間授業

全校下校 15:10

16日(水)5年稲刈り(予備日 17日)

24日(木)体育参観日 2年 2校時、1年 3校時

28日(月)児童会 6校時

29日(火)体育参観日 3-1 2校時、3-2 3校時

【<u>諸連絡</u>】

- ・既に連絡しましたが、<u>9/9は登校日</u>です。
- 6年生の保護者の皆様は例年行われている授業アンケートを9/3(木)までに担任へご提出ください。
- ・低学年の帽子からヘルメットへの切り替え時期が8 月末まででしたが、熱中症や新型コロナウイルス感 染症防止のため、9/18まで延期します。

:め5時間授業 の読み聞かせは、新型 5:10 コロナウイルスの感

主な行事の変更

(年間行事予定の変更)

〇先日お伝えしました

ように今週予定され

ていた水泳参観は新

型コロナウイルス感

染拡大防止のため中

止といたします。

09/25から再開を

予定していましたハ

ックルベリーフィン

1 になるまで行わな い方向となりました。

〇運動会の中止により 10/3 (土) は休み となり、10/5は振 替休日ではなく、登校 日となります。なお、 運動会にむけて行わ れていた早寝をしよ う旬間は行いません。

続きが裏面にもありますのでお読みください





*朝の昇降口での健康観察及び手洗いの様子

のの方式を表現のある。



*職員は8月よりマウスシールドを着用し、授業を行っています。

警戒レベル4への学校の対応

夏休み前から警戒体制を組んで、朝の昇降口での職員による健康観察を行ってきました。本来なら9/1までを警戒期間としていましたが、上田市の感染状況が警戒レベル4に引き上げられたことを受け、今後も警戒期間を延長することとします。(検査職員は全員マスクにフェイスシールドを着用しています。) また、学校ではこれまで以上に丁寧な手洗いや換気、マスク着用の徹底及び身体的距離の確保に努めて参ります。

環境面では、下の写真にありますように、各所 に飛沫感染防止のためのパーテーションを設置 しました。

また、学校で発熱等の風邪症状により早退する際に保健室以外の場所で使用するための折りたたみベッドを2台購入します。

なお、ご家庭においても、引き続き毎朝の検温 及び健康観察にご協力いただきますようお願い いたします。

9月より健康観察用の青いクリアファイルを 児童に持たせますので、台紙に貼り付けた健康観 察票をクリアファイルに入れて、今後も毎朝学級 担任に提出するようお願いします。









*順次、図書館カウンターや手洗い場、音楽室にビニールシールドによるパーテーションを設置しています。



実りある2学期へ

2学期といえば、実りの秋の時期もあり、各学年で栽培している畑の作物の収穫が楽しみです。早くも2年1組ではポップコーンが収穫されました。8月の雷雨(暴風雨)にも耐えたポップコーンの収穫に子ども達は大喜びでした。さぁ、これからどんな活動につながるか楽しみです。

新型コロナウイルス感染防止に配慮しながら、 さらなる教育活動の充実を目指してがんばって いきたいと思います。